



Durant mon année de Terminale S dans le lycée Leconte De Lisle, j'ai eu la chance d'assister aux journées portes ouvertes de la classe préparatoire de Bellepierre. Cette voie me permettait d'approfondir mes connaissances en Mathématiques, sans faire l'impasse sur l'histoire et les langues qui étaient des matières que j'appréciais particulièrement.

Après l'obtention de mon bac S, j'ai donc eu la formidable opportunité de rejoindre cet établissement qui, malgré son éloignement physique des CPGE les plus prestigieuses de France, n'a rien à leur envier. On entend souvent parler de la charge de travail qui attend les élèves de CPGE en comparaison avec les révisions du Bac, mais on ne peut pas le comprendre tant qu'on ne l'a pas vécu. Petite anecdote, ma première Khôlle d'histoire portait sur l'ensemble du curriculum d'histoire du Lycée. C'était sans doute mon interrogation orale où j'ai dû le moins travailler de mes deux ans en classe Prépa.

J'imagine que la charge de travail doit effrayer un certain nombre de personnes, cependant je n'ai qu'un regret après ces deux années : celui de ne pas avoir assez travaillé. En effet, entre un corps professoral exceptionnel, des connaissances qui foisonnent en mathématiques, en Histoire, en Lettres, en Langues, on ne pas de nourriture pour l'intellect. On apprend une méthode de qui sera plus qu'utile lors de l'entrée dans la vie active car on doit apprendre vite, beaucoup et dans de bonnes conditions. Cela n'est qu'en organisant son temps de travail, en travaillant ses points en améliorant nos points forts. L'équipe de classe préparatoire nous de trouver des stages intéressants entre nos deux années de cours, constitué pour moi un véritable atout : un stage chez Décathlon, surtout un stage dans un club semi-professionnel de rugby en du Sud. Ces expériences sont autant une excellente expérience que de belles premières ligne sur un CV qui n'est pas forcément évident à remplir avant d'intégrer une école de commerce.



manque travail
possible faibles et a permis qui ont mais Afrique humaine

Grâce à ses deux années de CPGE, j'ai ensuite pu intégrer l'école NEOMA Business School (anciennement ESC Rouen) qui est une bonne école de province et qui est particulièrement reconnue pour sa spécialisation en finance d'entreprise et en gestion d'actifs financiers. Après 2 ans de travail intense en prépa, on est toujours surpris par le contenu moins dense des programmes des Master Grandes écoles. Cependant ce que l'on a appris en classe préparatoire continue de nous servir : Les mathématiques nous aident en finance de marché, les langues à trouver des stages à l'étranger, l'histoire et les lettres à retenir l'attention de personnes d'horizons divers ce qui peut servir lors de la recherche de stage ou d'emploi.



Lors de mon parcours à Neoma, j'ai décidé de suivre le Master Finance de marché, car c'est un domaine que je trouvais intéressant car en contact direct avec les évolutions du monde et où l'utilisation des mathématiques est importante. J'ai eu l'opportunité de beaucoup voyager dans le cadre de mes stages : 6 mois aux Etats Unis pour faire de la comptabilité pour une entreprise de vente de voiture, 3 mois au Maroc chez Sanofi en comptabilité de gestion et enfin 6 mois à Londres dans une filiale de la Société Générale, Lyxor Asset Management. Cela m'a permis de voyager et de rencontrer énormément de personnes intéressantes. Mes cours d'anglais de prépa m'ont beaucoup aidé à m'intégrer car je connaissais la culture Anglaise et Américaine grâce à nos cours de langue en classe préparatoire.

Je dirais que le climax de mon cursus scolaire fut mon échange au Japon, que j'ai découvert grâce au programme d'histoire de prépa. Grâce à mes connaissances de la culture Japonaise, j'ai pu tisser des liens et vivre des expériences inoubliables avec des locaux du pays du « Soleil Levant ».

Grâce aux méthodes d'apprentissage des mathématiques de prépa, j'ai pu approfondir mes connaissances en analyse quantitative, en finance de marché et en Machine Learning. Cela m'a permis par la suite d'intégrer à la fin de mes études Edmond de Rothschild Asset



Management. Bien que ma formation en école m'ait aidé à trouver cet emploi, c'est grâce à mon expérience en classe préparatoire que j'ai développé une méthode de travail qui m'a permis de continuer de travailler et de progresser.